Информационное письмо № 1

Институт социально-экономической географии и территориального управления Университета Адама Мицкевича, Познань, Польша

Институт географии им. В.Б. Сочавы СО РАН
Иркутский научный центр СО РАН
приглашают Вас на международную конференцию

РЕГИОНЫ И ИХ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ
Познань, 2-4 сентября 2012

Место проведения: 

Университет Адама Мицкевича, Познань, Польша
Факультет географических и геологических наук
 ул. Dzięgielowa, 27
Научный Комитет:
Проф. Александр Иванович АЛЕКСЕЕВ (МГУ им. Ломоносова, Россия)

Акад. РАН Пётр Яковлевич БАКЛАНОВ (ДВО РАН, Владивосток, Россия)

Проф. Тереза ЧИЖ  (Университет Адама Мицкевича, Познань, Польша)
Проф. Александр Георгиевич ДРУЖИНИН (Южный Федеральный Университет, Ростов-на-Дону, Россия)

Проф. Анджей ЛИСОВСКИЙ (Университет Варшавы, Польша) 

Проф. Тадеуш ПАЛМОВСКИЙ (Университет Гданьска, Польша)

Проф. Александр Николаевич ПИЛЯСОВ (Центр экономики Севера и Арктики Совета по организации производительных сил при президиуме РАН и Министерстве экономического развития России, Москва, Россия)

Проф. Виктор Максимович ПЛЮСНИН (Институт Географии им. В.Б. Сочавы СО РАН, Иркутск, Россия)

Проф. Вольдемар РАТАИЧАК (Университет Адама Мицкевича, Познань, Польша)
Проф. Олег Иванович ШАБЛИЙ (Львовский Национальный Университет им. Ивана Франко, Львов, Украина)

Проф. Наталья Михайловна СЫСОЕВА (Иркутский Научный Центр СО РАН, Иркутск, Россия)

Организационный Комитет: 

Секретарь – к.г.н. Цезары МАДРЫ

Казначей - к.г.н. Юцтина ВЕЛТРОВСКА-ЕХ 
Аспирант Игорь ДЕЦ (Институт географии им. В.Б. Сочавы СО РАН);

Аспирант Александр АБАЕВ (Институт географии им. В.Б. Сочавы СО РАН)

Основные даты:

15 июня 2012 – окончание регистрации участников конференции;

15 июня 2012 – крайний срок уплаты базового организационного взноса (€170 / PLN730);

15 июля 2012 – срок подачи статьи для публикации;

15 августа 2012 – крайний срок уплаты стандартного организационного взноса (€200 / PLN860);

2 сентября 2012 – начало конференции;

3 и 4 сентября – презентации и дискуссии.

В настоящее время проблемы роста и развития регионов в социально-экономических и географических науках рассматриваются в качестве приоритетных. Это связано с постоянным углублением неравенства между регионами независимо от их положения  в различных частях мира или в границах одного государства. Именно поэтому многие исследователи занимались разработкой теорий и моделей, которые позволили бы точно описать эндогенные и экзогенные факторы роста и развития различных регионов.

Достигнутые результаты являются весьма существенными, но пока не разработаны теории или концепции, которые определяли бы связи между экономическим ростом и факторами развития без значительных упрощений.

С теоретической и эмпирической точек зрения особенно важны и интересны проблемы роста и развития регионов, которые принадлежали к одной общественно-экономической системе,  но в настоящее время в результате изменений, произошедших в конце 20-го века, оказались в различных социально-экономических и политических структурах. Примерами являются регионы России и Польши. И здесь важны сравнительный анализ роли инноваций и подходов к управлению процессами общественного развития в регионах.

Для совместного обсуждения этих проблем Институт социально-экономической географии и территориального управления Университета Адама Мицкевича в Познани в сотрудничестве с Иркутским научным центром и Институтом географии им. В.Б. Сочавы Сибирского отделения РАН проводят международную научно-практическую конференцию «Регионы и их социально-экономическое развитие", которая состоится 3-4 сентября 2012 года в Познани.

Основные темы конференции:
(1) Методологические аспекты экономического роста и развития регионов.
(2) Современные эндогенные и экзогенные факторы регионального развития.
(3) Инновации и их распространение как факторы, определяющие конкурентоспособность региона.
(4) Территориальное управление и развитие регионов
(5) Интеграция и дезинтеграция: региональный аспект

Условия участия
Конференция рассчитана одновременно на академические круги и представителей региональных властей, имеющих отношение к планированию и региональному менеджменту. Организаторы предлагают три способа участия в работе конференции:

1. устный доклад;

2. стендовый доклад;

3. публикация статьи без устного или стендового доклада.

Условия участия в конференции включают соблюдение сроков регистрации и оплату организационного взноса.

Языки конференции:

Английский и русский

Основная Программа:

2 сентября  - экскурсия по Познани (тема  «Пространственные структуры города Познань»);

3 сентября – сессия, вечерний банкет;

4 сентября – сессии, экскурсия.

Регистрация
Заявка на участие должна быть заполнена и отправлена по факсу +4861 829 6127 до 15 июня 2012 или по электронной почте по адресу cezary_madry@o2.pl (на английском или русском) или justwelt@amu.edu.pl (на английском). После 15 июня 2012 участники получат Информационное письмо № 2.

Публикация

После рецензирования направленные статьи будут напечатаны в сборнике. Сборник издаётся к началу конференции и распространяется среди её участников. Возможна публикация статьи без посещения самой конференции. К публикации принимаются  статьи на английском языке. Крайний срок направления статьи для публикации – 15 июля 2012. Организаторы оставляют за собой право опубликовать сборник после проведения самой конференции.

Организационные взносы

Организационный взнос включает: 

- участие в работе секций и панельных дискуссиях;

- набор участника конференции;

- стоимость публикации статьи в сборнике;

- питание (кофе-брейки и обеды 3 и 4 сентября);

- экскурсии (вместе с входными билетами в местах посещения);

- участие в общих вечерних заседаниях (банкет 3 сентября).

Организационный взнос не включает:

- размещение;
- питание и кофе-брейки во время экскурсий;

Организационный взнос составляет:

1. 170 Евро или 730 Злотых  - при условии оплаты до 15 июня 2012

2. 200 Евро или 860 Злотых – при условии оплаты после 15 июня 2012. 
После 15 августа регистрация прекращается.

3. Стоимость публикации статьи без посещения конференции – 100 Евро или 420 Злотых.
Организационный взнос должен быть внесён на следующие счета: 

a) в Евро: BANK ZACHODNI WBK S.A. 6 W POZNANIU KOD SWIFT:WBKPPLPP

nr. PL 91 1090 1362 0000 0001 1648 1576
b) в Злотых: BANK ZACHODNI WBK S.A. 6 W POZNANIU

 nr. 18 1090 1362 0000 0000 3601 8383
указать «Conference – regions 2012» в назначении платежа вместе с фамилией и именем участника конференции.
Владелец обоих счетов Fundacja UAM, ul. Rubież 46, 61-612 Poznan.
Размещение
Организаторы рекомендуют следующие места для проживания:
	Адрес
	Количество человек в номере
	Дневной тариф за номер*
	Контакты
	Завтрак
	Примечание

	Sheraton Hotel

3/9 Bukowska Str. 
	1
	400 PLN
	www.sheraton.pl/poznan

e-mail: reservations.poznan@sheraton.com

тел.: +48-61-655-20-00

факс: +48-61-655-20-01
	включен
	

	
	2
	450 PLN
	
	включен
	

	Jowita – отель университета
7 Zwierzyniecka Str. 
	1
	70 PLN
	http://www.dsjowita.pl/index.php/pokoje-goscinne/hotel/

e-mail: dsjowita@amu.edu.pl

тел.: +48-61-829-25-00 

факс: +48-61-829-24-01 
	включен
	

	
	2
	110 PLN
	
	включен
	

	
	небольшая квартира (на 2 персоны)
	130 PLN
	
	включен
	

	
	большая квартира (на 2 персоны)
	160 PLN
	
	включен
	

	Jowita – общежитие университета

7 Zwierzyniecka Str. 
	1
	45 PLN
	http://www.dsjowita.pl/index.php/pokoje-goscinne/ds/

e-mail: dsjowita@amu.edu.pl

тел.: +48-61-829-25-00 

факс: +48-61-829-24-01 
	не включен
	Ванная общая на 2 номера

	
	2
	80 PLN
	
	не включен
	


* 8% VAT (НДС) должен быть добавлен к стоимости. 

 PLN – Польский злотый

Эти места расположены в центре города Познань, на расстоянии около 300 м друг от друга. Требуется 2 минуты (пешком), чтобы добраться от них к главной улице города, 5-10 минут, чтобы добраться до железнодорожного вокзала, и 15-20 минут до Старого Рынка (исторического центра).

При бронировании, пожалуйста, ссылайтесь на организаторов конференции.
Контакты

Institute of Socio-Economic Geography and Spatial Management, Adam Mickiewicz University, Poznan (Институт социально-экономической географии и территориального управления, Университет им. Адама Мицкевича в Познани)
Тел. +48-61-829-61-35

Сайт конференции: http://www.conference-regions-growth.amu.edu.pl/

Сайт института: http://www.igsegp.amu.edu.pl/

Dr Cezary MĄDRY (английский и русский)

e-mail: cezary_madry@o2.pl
мобильный: +48-503-074-916

Dr Justyna WELTROWSKA-JĘCH (aнглийский)

e-mail: justwelt@amu.edu.pl
Почтовый адрес:

Instytut Geografii Społeczno-Ekonomicznej i Gospodarki Przestrzennej 

Uniwersytet im. A. Mickiewicza 

ul. Dzięgielowa 27

61-680 Poznan, Poland
РЕГИОНЫ И ИХ СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ

Международная конференция

Заявка на участие

Фамилия:

Имя (имена) / отчество:

Ученая степень / звание:

Функция выполняется:

Организации:

Адрес для счета-фактуры:

ИНН / Идентификационный номер:

Почтовый адрес:

Адрес электронной почты:

Контактный телефон:

Язык общения (поставить "X" напротив нужного варианта):

- Английский

- Русский

- Польский

Я хочу принять участие в конференции (поставить "X" напротив нужного варианта):

- С докладом
- Стендовый доклад
- Без статьи / стендового доклада
- Я хочу, чтобы опубликовать статью без участия в конференции

Название:

Язык презентации (поставить "X" напротив нужного варианта):

- Английский

- Русский

- Нет презентации
Дата прибытия в Познань:

Дата выезда из Познани:

Пожалуйста, пришлите мне приглашение, чтобы получить шенгенскую визу:

- да

- нет

Данные для получения визы (как в паспорте):

- Имя и фамилия (латинскими буквами):

- Дата и место рождения:

- Паспорт №.

- Дата выдачи:

- Дата истечения срока:

- Срок действия визы:

от ..........................

до ...............................

Communication No. 1

Institute of Socio-Economic Geography and Spatial Management, 

Adam Mickiewicz University, Poznan, Poland

V.B. Sochava Institute of Geography, Russian Academy of Sciences, Siberian Branch, Irkutsk, Russia

Irkutsk Scientific Centre, Russian Academy of Sciences, Siberian Branch, Russia

invite you to

International Conference 

on

REGIONS AND THEIR SOCIO-ECONOMIC GROWTH

Poznan, 2-4 September 2012

Venue:

Adam Mickiewicz University, Poznan, Poland

Collegium Geographicum, 27 Dzięgielowa Street

Scientific Committee:

Prof. Aleksandr Ivanovich ALEKSEEV (Lomonosov Moscow State University, Russia);

Prof. Peter Yakovlevich BAKLANOV (Russian Academy of Sciences, Vladyvostok, Russia);

Prof. Teresa CZYŻ (Adam Mickiewicz University, Poznan, Poland);

Prof. Aleksandr Georgievich DRUZHININ (Southern Federal University, Rostov-on-Don, Russia);

Prof. Andrzej LISOWSKI (University of Warsaw, Poland);

Prof. Tadeusz PALMOWSKI (University of Gdansk, Poland);

Prof. Aleksandr Nikolaevich PILYASOV (Centre of the Economics of the North and the Arctic, Council for the Productive Forces Research of Russia's Ministry of Economic Development, and Russian Academy of Sciences, Moscow, Russia);

Prof. Viktor Maksimovich PLYUSNIN (V.B. Sochava Institute of Geography, Russian Academy of Sciences, Siberian Branch, Irkutsk, Russia);

Prof. Waldemar RATAJCZAK (Adam Mickiewicz University, Poznan, Poland);

Prof. Oleg Ivanovich SHABLYI (Ivan Franco National University of L’viv, Ukraine);

Prof. Natalia Mikhailovna SYSOYEVA (Irkutsk Scientific Centre, Russian Academy of Sciences, Siberian Branch, Russia).

Organisational Committee:

Dr. Cezary MĄDRY (Adam Mickiewicz University, Poznan, Poland);
Dr. Justyna WELTROWSKA-JĘCH (Adam Mickiewicz University, Poznan, Poland);
M.Sc. Igor DETS (Russian Academy of Sciences, Siberian Branch, Russia);
M.Sc. Аleksandr ABAEV (Russian Academy of Sciences, Siberian Branch, Russia).
Important dates:

15 June 2012 – deadline for registering conference attendance;

15 June 2012 – deadline for payment of the reduced conference fee (€170 / PLN730);

15 July 2012 – deadline for submitting an article for publication;

15 August 2012 – deadline for payment of the regular conference fee (€200 / PLN860);

2 September 2012 – start of the conference (a trip);

3 and 4 September 2012 – presentations and discussion.


Problems of the growth and development of regions are treated as a priority in the socio-economic and geographical sciences today. This is due to ever-deepening inequalities among regions, whether located in the various parts of the world or within individual states. That is why there has been a search for theories and models that would allow a precise description of endogenous and exogenous factors of growth and development of the various regions.

The output in this field is quite substantial, but so far no theory has been worked out that would identify connections holding among the growth and development factors without making oversimplifying assumptions.

From a theoretical and an empirical point of view, especially interesting are the growth and development problems of regions that used to belong to one socio-economic system but are now in various socio-economic and political organisations as a result of changes that took place in the late 20th century, for example the regions of Russia and Poland. In this context, comparative analyses of the role of innovations and of the management of social development processes in regions are gaining in importance.
That is why the Institute of Socio-Economic Geography and Spatial Management of Adam Mickiewicz University in Poznan, together with the Irkutsk Scientific Centre of the Siberian Branch of the Russian Academy of Sciences and the V.B. Sochava Institute of Geography of the Siberian Branch of the Russian Academy of Sciences, have decided to organise a scientific-economic conference on "Regions and their Socio-Economic Growth", which will be held on 3-4 September 2012 in Poznan.

The main topics of the conference include:

(1) Methodological aspects of the growth and development of regions

(2) Contemporary endogenous and exogenous factors of regional development

(3) Innovations and their diffusion as a factor determining a region's competitive position

(4) Spatial management and the future development of regions

(5) Integration and disintegration: a regional dimension

Conditions of attendance
The conference is addressed to both, academic circles and representatives of local governments who deal with planning and regional management as part of their work. The organisers offer three modes of attendance:

1. as presenters of a paper; 

2. as presenters of a poster;

3. without presenting a paper or poster, but with a publication of an article.

The conditions of conference attendance include meeting the registration deadline and paying the conference fee.

Conference languages:

English and Russian

General programme:

2 September – a trip around Poznan (the theme: Spatial structures of Poznan city);

3 September – sessions, an evening banquet;

4 September – sessions, a trip.

Registration
The registration card should be filled in and sent by fax to +4861 829 6127 by 15 June 2012 or by electronic mail to cezary_madry@o2.pl (in English or Russian) or to justwelt@amu.edu.pl (in English). After this date the participants will receive Communication No. 2.

Publication

The papers submitted, on acceptance by peer reviewers, will be published as a monograph. The book will be prepared before the conference and distributed among its attendees. It is possible to have one's paper published without attending the conference. Only papers in English will be accepted for publication. The deadline for the submission of papers for publication is 15 July 2012. If there are serious delays, the organisers reserve the right to publish the book only after the conference.

Fees

The conference fee covers:

- participation in lecture sessions and panel discussions;

- a set of conference materials;

- the cost of publication of the monograph;

- board (coffee breaks and lunches on 3 and 4 September);

- trips (together with entrance tickets to places visited);

- participation in the evening integration meeting (the banquet on 3 September).

The conference fee does not cover:

- accommodation;

- meals and coffee breaks during the trips.

The conference fee amounts to:

1. 170 Euro or 730 zlotys - if paid by 15 June 2012


2. 200 Euro or 860 zlotys - if paid after 15 June 2012

There will be no registration after 15 August.

3. The cost of publication of an article without conference attendance is 100 Euro or 420 zlotys.

The conference fee should be paid to the following accounts:

a) in Euro:  BANK ZACHODNI WBK S.A. 6 W POZNANIU KOD SWIFT:WBKPPLPP
      nr. PL 91 1090 1362 0000 0001 1648 1576
b) in zlotys:  BANK ZACHODNI WBK S.A. 6 W POZNANIU
      nr. 18 1090 1362 0000 0000 3601 8383
giving "Conference – regions 2012" as the title of the payment as well as the first name and surname of the conference participant.

The owner of the two accounts is Fundacja UAM, ul. Rubież 46, 61-612 Poznan.

Accommodation

The organisers recommend the following sleeping places:

	Place
	No. of people in room
	Daily rate per room*
	Contact
	Breakfast
	Notes

	Sheraton Hotel

3/9 Bukowska Str. 
	1
	400 PLN
	www.sheraton.pl/poznan

e-mail: reservations.poznan@sheraton.com

tel.: +48-61-655-20-00

fax: +48-61-655-20-01
	included
	

	
	2
	450 PLN
	
	included
	

	Jowita –university hotel

7 Zwierzyniecka Str. 
	1
	70 PLN
	http://www.dsjowita.pl/index.php/pokoje-goscinne/hotel/

e-mail: dsjowita@amu.edu.pl

tel.: +48-61-829-25-00 

fax: +48-61-829-24-01 
	included
	

	
	2
	110 PLN
	
	included
	

	
	small apartment (for 2 persons)
	130 PLN
	
	included
	

	
	big apartment (for 2 persons)
	160 PLN
	
	included
	

	Jowita – university dormitory

7 Zwierzyniecka Str. 
	1
	45 PLN
	http://www.dsjowita.pl/index.php/pokoje-goscinne/ds/

e-mail: dsjowita@amu.edu.pl

tel.: +48-61-829-25-00 

fax: +48-61-829-24-01 
	not included
	Bathroom shared by 2 rooms

	
	2
	80 PLN
	
	not included
	


* 8% VAT has to be added to the prices. 

PLN – Polish zloty.

Those places are located in the centre of Poznan, within a distance of about 300 m from one another. It takes 2 minutes (on foot) to get from them to the city's main thoroughfare, 5-10 minutes to reach the railway station, and 15-20 minutes - the Old Marker (the historic core). 

When making a reservation, please make reference to the conference organisers.

Contact

Institute of Socio-Economic Geography and Spatial Management, Adam Mickiewicz University, Poznan

Tel. +48-61-829-61-35

Conference website: http://www.conference-regions-growth.amu.edu.pl/
Institute website:  http://www.igsegp.amu.edu.pl/

Dr Cezary MĄDRY (English and Russian)

e-mail: cezary_madry@o2.pl

mobile: +48-503-074-916

Dr Justyna WELTROWSKA-JĘCH (English)

e-mail: justwelt@amu.edu.pl

Regular post: 

Institute of Socio-Economic Geography and Spatial Management, Adam Mickiewicz University 

ul. Dzięgielowa 27 

61-680 Poznan, Poland

REGIONS AND THEIR SOCIO-ECONOMIC GROWTH
International Conference
REGISTRATION CARD

SURNAME: 

Name(s) /patronymic (otchestvo): 

Academic degree /title: 

Function performed: 

Institution: 

Address for a VAT invoice: 

NIP /Identification number: 

Postal address: 

E-mail address: 
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